

## **Mobilfunk und Gesundheit Fremdtaktung oder Selbstbestimmung**

Wir sind bioelektrische Wesen. Leben beruht auf Kommunikation und Verbundenheit. Mit dem modernen Kommunikationsfunk funken wir dem Leben dazwischen. Smartphones, Tablets, Babyphones usw. sind Störsender für unsere biologischen Regelkreise.

Unsere Körperzellen verlieren dadurch die lebensnotwendige Verbindung untereinander. Wir Menschen untereinander auch. Wir werden krank, abhängig, fremdgetaktet, energie- und orientierungslos. Und „nebenbei“ vollständig kontrollierbar.

Was wir verloren haben, suchen wir umso mehr auf den Displays einer digitalen Scheinwelt. Aber dort lässt es sich nicht finden.

Was Not tut und die Not wenden kann: Wieder in gesunde, lebendige Verbindung treten. Sich selbst, der Natur, den Mitmenschen wieder „echt“ begegnen. Wiederentdeckung und Wertschätzung der wunderbaren Selbstheilungskräfte alles Lebendigen und Wahrnehmung ihrer Schutzbedürftigkeit. Selbstbestimmung statt Fremdbestimmung.

**Termin: Montag, 18.7.2016 19 Uhr 30**  
**Ort: Ehrenkirchen-Norsingen,. Gallushalle**  
**Dozent: Dr. Wolf Bergmann, Freiburg**